

Autofenster aufgeschlitzt

Obernkirchen. Im Zeitraum von Donnerstag, 22 Uhr, bis Freitag, 6.15 Uhr, haben unbekannte Täter das hintere Kunststofffenster eines roten BMW-Cabrios aufgeschlitzt und dann beide Fahrzeughüren entriegelt. Die Diebe entwendeten nach fachmännischem Ausbau das installierte CD-Radio der Marke Sony. Obwohl Regen bei diesen sommerlichen Temperaturen wahrlich nicht in Sicht schien, nahmen sie auch einen Herrenschirm mit. Außerdem fehlt ein Adapter für den Gastankanschluss. Das Auto war in dieser Nacht in der Bergamtsstraße geparkt. Nicht minder dreiste Diebe versuchten, zwei Granit-Elefanten, die sich auf einem Ausstellungsgelände einer Steinhauerei direkt an der B 65 in Gelldorf befanden, zu entwenden. Die schweren Gegenstände waren mit Stahlseilen gesichert. Es gelang den Übeltätern nicht, die Kunstwerke abzutransportieren. Die Tatzeit liegt zwischen Donnerstag, 19 Uhr, und Freitag, 9 Uhr. Wer Hinweise geben kann, teile sie der Polizeistation Obernkirchen mit: Telefon (0 57 24) 85 27. r

Durch den schönen Süntel

Obernkirchen. Im Rahmen der Gästeführungen im Weserbergland geht es am Sonntag, 2. August, in den malerischen Süntel. Ein ausgedehnter Waldspaziergang führt die Teilnehmer auf idyllischen Wegen vorbei am heiligen Hain der Germanen, den Wendgenberg, und an insgesamt 21 skurrilen Süntelbuchen. Treffpunkt ist um 14 Uhr der Parkplatz hinter der Pappmühle bei Zersen. Nach der Rückkehr gibt es Kaffee und Hausfrauenkuchen. Anmeldungen sind unter Telefon (0 51 52) 87 81 und unter E-Mail fwschulte@freenet.de möglich. sig

Wanderung und Picknick

Obernkirchen. Die Gymnastikgruppe des Kneipp-Vereins Obernkirchen, „Bauch-Beine-Po“ hat am letzten Übungsabend vor den Sommerferien eine Wanderung in den Bückeberg unternommen. Mit gut gefüllten Rucksäcken wurde an der Liethhalle gestartet, um dann im Wald an einer Hütte Einkehr zu halten. Mit der Bauch-Beine-Po-Gymnastik geht es am Dienstag, 11. August, um 20 Uhr im Gymnastikraum des Sonnenbrinkbads wieder los. Das nächste gemütliche Beisammensein ist aber erst Mitte Dezember, bis dahin werden die genannten Körperteile gestählt. Nähere Informationen gibt es bei Übungsleiterin Jutta Molsbeck, Telefon (0 57 24) 9 86 87 oder per E-Mail an molsbeck@freenet.de. r

50 Kilometer Radwanderung

Obernkirchen. Morgen, Sonntag, ist eine Fahrradwanderung des Kneipp-Vereins Obernkirchen für alle geplant, die ihr Fahrrad mit dem Auto transportieren können. Treffpunkt ist um 10 Uhr an der katholischen Kirche in Obernkirchen. Mit den Wagen und Fahrrädern geht es dann nach Porta Westfalica, von dort mit Fahrrädern bis Löhne und zurück. Geradelt werden rund 50 Kilometer. Eine Einkehr ist ebenfalls vorgesehen. Weitere Auskünfte erteilt Rainer Ziemann, Telefon (0 57 24) 14 05. r